

Aplazan la reforma al Infonavit

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- La controvertida reforma al Infonavit fue aplazada hasta 2025, luego de haber recibido bastantes críticas, pues propone que el gobierno cree una empresa constructora.

Cuando les preguntaron de dónde iban a encontrar tantos constructores, dijeron que no podían decir dónde, pero que la empresa empieza con 'E' y acaba con 'jército mexicano'. Total, no es como que el gobierno tenga mala fama de construir mal las cosas, ahí está la Línea 12, los socavones y el segundo piso de la 4T.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1zHaV_IYr124xHgu8?e=PS9xRM